

actualidad

PRADO, L.G.

EL GOBIERNO PROPONE DIEZ NUEVAS LEYES Y LA OPOSICIÓN OCHO GRANDES REFORMAS

Catarata de iniciativas contra la crisis

Pactos, leyes, planes... el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha presentado una catarata de iniciativas frente a la crisis y por el futuro durante el debate del Estado de la Región (8 y 9 de septiembre). El contenido de su intervención ha sido respaldado por los sindicatos, patronal, organizaciones agrarias, de consumidores, etc. Sólo el PP ha puesto voz discrepante, su presidenta en la región, M^a Dolores Cospedal, lo ha definido como "el Gobierno del fracaso y de la decepción" y ha propuesto como alternativa ocho grandes reformas.



El presidente de Castilla-La Mancha, José M^a Barreda, durante su intervención en el debate del Estado de la Región. FOTOS: M.A. SANCHEZ DE LA MOREÑA.

Hemos pasado un año difícil y el próximo tampoco va a ser fácil", con estas palabras comenzaba el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, su intervención en el debate del Estado de la Región. Reconocida la realidad, aseguraba que "no nos resignamos y trabajamos con fuerza e ilusión", recordando ante el Parlamento regional la reciente firma del Pacto por Castilla-La Mancha (4 de agosto) y el espíritu de unidad que refleja (entre administraciones,

empresarios y sindicatos), no sin lamentar que "haya quien se cruce de brazos o promuevan obstáculos", en claro reproche a la actitud de hostilidad del PP pese a la grave situación económica.

Tres aspectos han marcado el debate de 2009: el clima de entendimiento y apoyo entre el Gobierno de Barreda y los agentes sociales y económicos -sus representantes han asistido al debate en la tribuna del público-, la tensión y el total enfrentamiento entre el PSOE y el PP, y la "catarata" de iniciativas

Barreda ha anunciado una Ley de Transparencia y Buen Gobierno, que dará participación a los ciudadanos en las decisiones políticas

presentadas por Barreda, entre las que se incluyen diez nuevas leyes.

El dato más dramático para la región es el del desempleo: los 169.165 parados registrados en agosto (casi un 50% más que hace un año, según recoge el propio Instituto de Estadística de Castilla-La Mancha) son "demasiados", a juicio del presidente Barreda, quien no obstante ha recordado la iniciativa de su gobierno puesta en marcha hace poco más de tres meses: el Plan de Choque frente al desempleo, pensado para dar una oportunidad de empleo a unos 10.000 trabajadores que han perdido su trabajo y agotado sus prestaciones, y